

Un Appel des Arméniens

Paris, 6 juillet.

On écrit de Bucarest aux « Rousskua Viedomoski », que le comité arménien de la liberté et du progrès vient de publier, dans les journaux roumains, un appel à tous les intellectuels du monde civilisé, dans lequel il proteste contre les atrocités dont les Arméniens sont l'objet de la part des Turcs.

Le comité fait appel à l'union des Arméniens qui habitent en territoire roumain. Il déclare que tous ils sont prêts à s'enrôler dans l'armée roumaine pour lutter contre les barbares ennemis du progrès et de la civilisation.